

COMITÉ EMPRESA METRO

Asistentes Comité de Empresa

Reunión Pleno Ordinario del Comité de Empresa de Ferrocarril Metropolità de Barcelona.
Día: 19/09/2024
Hora: 9:30h
Lugar: Sala Gaudi

Se reúne el Comité de Empresa con el siguiente orden del día:

1. **Permanente.**
2. **Orden del día.**
3. **Varios.**

1. **Permanente**

Presidente informa de temas relativos al Comité:

- Información de lo tratado en la permanente.
- El próximo día 25, está citado al Presidente del CE en Inspección de Trabajo, para una reclamación de categoría.
- Firmados dos PIF y enviados por e-mail a sindicatos y secciones sindicales.
- Sobre la reunión del cambio de actividad entre AAC's, la RD pregunta si el CE va a realizar/entregar alguna propuesta.

CIM- Entendemos que este tema se debatió en el comité de empresa de la semana pasada y proponemos enviar un escrito con la propuesta que se entendía como más viable para agilizar estos cambios y salvaguardar la LPOD

Se comentan diferentes casuísticas que se pueden dar una vez solicitado el cambio de actividades entre AAC's.

CIM enviará borrador de escrito.

UGT - Acta para firmar del 12 de septiembre.
Acta para archivar del 5 de septiembre

2. **Orden del día**

CIM- Solicitamos que se reclame en la próxima permanente la reunión para tratar el calzado de operaciones, escritos 162/23 y 80/23 respectivamente.

Se reclama en la permanente.

CGT- En el Departamento de Vías y Catenaria, el gestor de tiempo está en situación de IT, lo que está provocando que haya bastantes personas trabajadoras que no estén cobrando conceptos como suplencias, la poba u horas extras entre otros, llegándose a producir, en algunos casos, atrasos desde el mes de julio ya que, o no se les han grabado o no se han grabado correctamente. Recordamos que no es la primera vez que se produce esta situación en Vías y Catenaria y la empresa sigue sin buscar una solución. Proponemos un escrito solicitando se subsane de manera inmediata estas incidencias para que se abonen todas y cada una de ellas y volver a instar a la empresa que ponga una solución definitiva para que no se vuelva a dar esta situación que ya es recurrente.

Enviarán borrador de escrito.

CGT- Solicitamos que, para la próxima permanente, recordarle a la empresa que se ha de buscar una fecha para volver a convocar nuevamente reunión de la disposición adicional 3ª del Convenio que trata los temas relacionados con Mantenimiento y Proyectos.

Se reclama en la permanente.

COMITÉ EMPRESA METRO

CCOO- Se ha de reclamar también que nos envíen la documentación de manera previa para poder analizarla antes de que se den reuniones.

CGT- En el Departamento de energía, un Responsable, de un día para otro ha intentado que se realizase un amaño de cambio de categoría para pasar de OMI a ESEM a una persona, se le indicó que se tenía que hacer un tribunal como se hace siempre, pero no se mostró muy convencido. Lo comentamos para que al sindicato que le toque, esté atento, ya que podría pasar que el responsable limite quien se puede presentar y quién no. Como siempre el proceso de selección tiene que ser abierto a toda la plantilla de metro.

CGT- El próximo viernes 27 de septiembre, hay registrada una convocatoria de huelga general por la invasión por parte de Israel de Palestina, bajo esta cobertura todo el mundo que quiera puede protestar ejerciendo su libre derecho a la huelga.

CCOO- Proponemos un escrito reclamando la reunión de Atención Digital, ya que las personas trabajadoras de ése departamento han de realizar la petición de actividades, y poder tratar los temas pendientes.

Enviarán borrador de escrito.

CCOO- Referente al Tribunal de Responsable Pases y Vestuario y coberturas sociales TMB ref. 9992, entendemos que es un puesto nuevo de Trabajo y le asignarán una categoría que ya exista. Es corporativo y no sabemos a dónde va a caer si a BUS o a Metro. Entendemos que ése puesto de trabajo ya está cubierto actualmente. Proponemos un escrito para solicitar una reunión para que nos expliquen el porqué de ese puesto, y poder entregarlo en la apertura del tribunal que se celebra mañana. Hemos solicitado previamente la DLT y nos la han entregado sin ningún anagrama.

Enviarán borrador de escrito.

3. Varios

CIM- Referente al escrito sobre la asignación de ACI's de la semana pasada que enviamos, hay otra propuesta de escrito aparte de la que mando el CIM. Entendemos que sería bueno entregar al menos una propuesta por parte del CE por lo que instamos a los sindicatos a que valoren ambos escritos y den el OK al que consideren más apropiado, ya que el plazo de petición finaliza a principio de octubre.

Finaliza el pleno del cual como secretaria extendiendo esta acta.